



Foto: MAS Alzheimerhilfe

Um mit Demenz so lange wie möglich am Alltag teilnehmen zu können, gibt es bei der MAS Alzheimerhilfe vielfältige Angebote: Vom Präventionstraining bis zu Trainings für Betroffene oder zum Alzheimerurlaub für Paare.

Die Alzheimerhilfe feiert 25-jähriges Jubiläum

Passendes Angebot für jeden

GMUNDEN/LINZ Die MAS Alzheimerhilfe feiert ihr 25-jähriges Jubiläum. Die Zentrale hat ihren Sitz in Bad Ischl, Zweigstellen gibt es mittlerweile aber in fast allen Bezirken. Rund 70 Mitarbeiter, 600 Aktivtrainer und 500 ehrenamtlich geschulte Personen bieten Betroffenen und deren Angehörigen Hilfe, Unterstützung und Entlas-

tung. Das Jubiläum ist auch der Startschuss für ein neues Angebot: Die stundenweise Begleitung für Menschen mit Demenz. „Maßgeschneidert für betroffene Familien“, erklärt Karin Laschalt, Leiterin der Demenzservicestellen.

Gut angenommen wird auch die kostenlose Online-Hilfe, zu finden unter www.alzheimerhilfe.at. ER